



**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

## ANTONIO GAUDÍ

Fue el título de una charla que el profesor Em J. Boix Ochoa dio invitado por la Academia de Medicina Capítulo de Santander, gracias a la gestión del Dr. Mauricio Duarte. Indudablemente se trató de un genio poco comprendido en su país y cuya obra hay que analizarla con detenimiento para poderla comprender, admirar, y de la mano de alguien que nos ayude como lo hizo el profesor Boix. A renglón seguido el cardiólogo Jorge Leopoldo Peña y su CUARTETO 3M1A nos acabaron de amenizar la noche y la de nuestras esposas con sus interpretaciones en honor del ilustre visitante.

## FUNCIONALMENTE CURADO

Es el término que ha usado para describir la Dra. Parsaud del Johns Hopkins University, el caso de una paciente quien padeció una infección por HIV, fue tratada con drogas estándar antirretrovirales y actualmente no la sufre. Indudablemente como dice el artículo del "Economist. Marzo 9 de 2013- esto "tiene un significado de gran potencial que abre un nuevo campo de investigación".

## CARTAS

Nos hemos comprometido a publicar la correspondencia que nos llega y damos prioridad a esta para aclarar algunos comentarios hechos en anteriores cartas.

Apreciado Dr. Cortes, reciba un cordial saludo y la confirmación de recibo e la publicación 179 del Colegio Médico de Santander,

Es muy grato para los miembros de la comunidad UNAB, que tan prestigiosa institución como lo es El Colegio Médico, dedique una de sus publicaciones a reconocer la vida, obra y legado de nuestro Fundador el Dr. Alfonso Gómez Gómez, nuestro medio creen, recomiendan el seguir en nombre propio y de nuestra facultad de Ciencias de la Salud reciba nuestra gratitud.

Aprovecho Dr. Cortes, para referirme a otra parte de la publicación en donde habla usted del Día Mundial de la Salud, al respecto me es grato comunicarle que desde hace 16 años, nuestra facultad acogió este día y realiza de ma-

nera conjunta docentes y estudiantes, una serie de actividades académicas y asistenciales de promoción de la salud y prevención de las enfermedades relacionadas con el lema de la OMS en cada año. Estas ferias de la salud se hacen para toda la comunidad universitaria y área de influencia de la Universidad y en la Zona Norte de Bucaramanga, teniendo como escenario el Hospital del Norte. Ilustro la actividad con una copia del plegable promocional de este año que encontrará en archivo adjunto. En el momento que usted lo considere pertinente podemos ilustrar la actividad ampliamente.

Con un atento saludo

**Luz Marina Corso Morales**

## SABÍA USTED QUE

"Como regla general la temperatura global se eleva 1.5°C por cada trillón de toneladas de carbón que ingresen a la atmósfera. Que hasta este momento lo han hecho la mitad de un trillón desde 1950 y que la temperatura se ha elevado en 0.8°C, Que a la tasa actual la otra mitad del trillón se completará en 2045 y nuevamente en el 2080? "A sensitive matter. The Economist. Marzo 30 de 2013.

## CONIZACIÓN CERVICAL.

En un trabajo originado en grupo de la Universidad de California en San Diego, publicado en la Revista American Journal of Clinical Pathology de este año, llama la atención sobre el estudio de conos cervicales con resultados negativos, después de tener biopsias positivas, en un 17% de los casos estudiados y después de considerar las causas, no siempre culpa del patólogo, como algunos en suelo creen, recomiendan el seguimiento de pacientes con tales resultados.

